
第５０回議会報告会 〜テーマ別タウンミーティング〜 

［オンライン］ 

 

開 催 日：令和７年５月１０日（土） 

場  所：中央公民館 視聴覚室 

参加人数：４人（内訳：オンライン参加者２人、議員２人） 

 

【テーマ】「おいでん知立市議会」 

 

≪主な意見・内容≫ 

①鉄道高架について。問題提起。高架下の利用の仕方について議会で議論しているのか。 

高架下は 15%とのことであるが、議会で議論されているのか。 

②西新地再開発事業について。生涯学習施設を作るとのこと。駅前駐車場、駐輪場はどう

なるのか。そもそも論となるが、エキタスがあるのに西新地地区にて再開発を行う意義は。 

③三河知立移設駅について。駅前にトイレを設置するのか。また、ミニバス停の設置は。 

④水道事業について。浄水場が廃止されると聞いた。県営水道に切り替えるとのこと。料

金はどうなるのか。 

⑤給食費の無償化について。実現されなかった。なぜか。 

（公約時にはわかっていたこと。今更何を言っているという思い。給食費無償化について

は、議員によって考え方が異なる。） 

⑥本多元市長が掲げた総合運動公園について。基金はどうなってしまったか。  

⑦高架下の駐輪場について。無料か有料か。 

⑧児童生徒のアンケートを取ってということであるが、どのようにサンプリングされたの

か。 

⑨都市計画道路について。知立環状線、知立南北線等の街路整備により、栄長田 5 号線へ

の影響は。 

⑩私の家の前の通り抜けの対応について。行政は把握しているのか。 

⑪知立市は丁字路が多いと個人的に感じる。 

 


